
06./19 öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des zeitweiligen Ausschusses "Ortsentwicklung 
Schierke" vom 25.09.2019

TOP:   Ö 3
Genehmigung der Niederschrift - öffentlicher Teil- vom 21.08.2019

Herr Schulz fragt nach, ob es zum Tagesordnungspunkt 6 – Jubiläum Brockenöffnung bereits neuer Erkenntnisse gibt. 
Frau Hopstock erklärt, dass es mit Elend eine gemeinsame Feierlichkeit geben wird. 
 
Herr Schulz möchte weiterhin wissen, ob es für das Winterberg Projekt eine Deadline gibt. 
Herr Gaffert erklärt, dass zunächst verabredet ist das Raumordnungsverfahren abzuschließen. 
Frau Tietz gibt Ergänzungen. Die notwendigen Ergänzungen sind fast vollständig abgeschlossen. Bis zur Übersendung 
und inhaltlichen Prüfung durch das MLV ist das Verfahren ruhend gestellt. 
 
Herr Schatz möchte wissen, ob die Nacharbeiten aufgrund der Umplanung noch weitere Kosten für die Stadt bedeuten. 
Herr Gaffert erklärt, dass nur die Umplanungskosten noch ausstehen. 
 
Herr Albrecht fragt, ob der Bothoweg im Sommer genutzt werden kann? 
Frau Tietz erklärt, dass es dazu aktuell noch keine endgültige Entscheidung gibt. 
 
Herr Winkelmann spricht die Begehung um den Bandenschuppen herum an. Er findet der Zustand ist dort sehr 
chaotisch. Er bittet darum, dass dort gelagerte Material zu beräumen und eventuell Lagerraum zu schaffen.
 
Frau Barner fragt nach, bis wann Unterlagen für ihren Ausschuss vorliegen müssen, damit Beschlüsse auf die 
Tagesordnung genommen werden können.
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